

第19回 ふれあい町民運動会

令和元年6月16日(日)8:30～ 蓮池小学校グラウンド

前日は土砂降りの雨が午後2時30分ぐらいから2時間ほど続きました。その合間を縫って実行委員のスタッフ70名ほどで午後1時から2時まで準備をしました。当日は嘘のようにしっかりグラウンドも乾き、野添コミセン区第19回ふれあい運動会を実施することができました。総勢800名あまりの参加者がありました。来賓として蓮池保育園長 林谷文子氏、蓮池幼稚園長 富山智子氏を迎え、開会式が行われました。プログラム第1番、『準備体操』です。田中譲治さんの指揮に従ってみんなで身体をほぐしました。



プログラム第2番、蓮池保育園児による『バルーン演技』です。パプリカの曲に合わせて可愛い保育園児たちが一生懸命演技してくれました。帽子や風船などしっかりできましたね。とても格好良かったです。



プログラム3番、小学生以上が参加する『台風の日』です。4人一組で2mの塩ビのパイプを持ってカラーコーンの周りを回ったりします。外側の人ほど速く回らないと競争できません。みんな息を合わせて楽しそうにやっていました。あれ5人でしているチームもあるね。お友達同士、家族、そのときたまたま一緒になったチームなどさまざまですね。でもこれがふれあい町民運動会の良いところですよ。お土産の景品は何でしたか。



プログラム4番、小学校3年生以下のお子様によるお菓子つき競争です。みんな楽しそうにお菓子をつっていましたね。安全面を考えて今年は一人でできる子どもと保護者同伴の幼児と分けました。楽しくできましたか。



プログラム5番、小学校4年生以上が参加する『ザ・バランス!』です。ラケットの上にテニスボールを乗せて落とさないように走ります。できる人はバーの下をくぐっていきますよ。



プログラム6番、小学校4年生以上が参加する『デカパン競争』です。二人で巨大なパンツをはいて走ります。親子ペア、夫婦のペア、友だち同士のペアなど、何か微笑ましいですね。夫パンツが絡んで脱げないぞ。みんな笑顔がいっぱいですね。



プログラム7番、『自転車ルールを学ぼう』です。今年はスタッフによる信号無視や二人乗り、酔っ払い運転などの演技を見ながら、加古川警察署の中井巡査部長から自転車ルールの説明をしていただきました。皆さんはどれくらい分かっていましたか。普段の生活に活かしてくださいね。



プログラム8番、全員による『ダンス玉入れ』です。今年は、途中で「め組の人」の曲が流れたら踊ります。しっかり「め」のポーズ決めましたか。今年は竹かごで高さを変えられるようにして、大人4m20cm・子ども3m50cmの高さで対抗戦をしましたが、いかがでしたか。誰だ踊っていない子は……。『メッ!』



プログラム9番、小学1年生以上による『雑技団』です。ぐるぐるバット・段ボールキャタビラの2つの課題をクリアして次の人へ代わっていく演技です。目が回ったり、キャタビラがうまく動かなかったり。スタッフの皆さん助けに来てくれてありがとう。あれ自分で回っている子がいるぞ！



プログラム10番、全員による『大綱引き』です。小学生の部と中学生以上の部とありました。どちらもいい勝負ができたようです。最後に子ども対大人で勝負しました。何かこのときの方が熱が入ってみんな必死でした。この大綱引き本当に小さい子からおじいちゃんおばあちゃんまでたくさんの方が参加してくださいました。地域の繋がりが実感できる良い種目でした。



閉会式の後、お米5kgが20本当たる福引きがありました。見事当選された方々、おめでとうございます。皆さんが本当に楽しく過ごされた様子をいっぱい見ることができ、楽しい一日でした。運動会を支えてくださったすべての方々に感謝です。本当にありがとうございました。余談ですが、その後運営委員で反省会を行ったのですが、携わった方々が達成感の表情で参加してくださいました。

